

新型コロナウイルス感染症に関する偏見や差別をなくそう！

新型コロナウイルスが国内外で広がり、府内でも感染者が確認されています。

見えないウイルスへの不安から、感染された方やそのご家族、濃厚接触者、医療従事者等に対する誹謗中傷や心ない書き込みが広がっています。

こうした行動は、重大な人権侵害にあたるだけでなく医療受診をためらわせるなど感染拡大防止を妨げることにもなりかねません。

憶測やデマに惑わされず、国や府、市が発信する情報をご確認いただくとともに、人権に配慮した冷静な行動を心掛けましょう。



《みんなができる約束事》



感染者を非難しない！

感染は誰にでも起こる可能性があり、感染者は非難される対象ではなく、守られるべき存在



感染者の出た職場や家族を非難しない！

感染者だけでなく、その職場、家族等への差別的な言動は感染の表面化を遅らせることになる



不確かな情報をむやみに拡散しない！

いわれないデマや噂など誤った情報や不確かな情報をむやみに拡散させない



正しい知識と冷静な行動をしよう！

国や府、市が発信する正確な情報に注目し冷静な行動をとる



ひとりで悩まず身近な人や相談窓口にご相談しよう！

困ったことがあればひとりで悩まず、身近な人や各種相談窓口にご相談する

《みんなができる感染防止の3つの基本》

- ①身体的距離の確保
- ②マスクの着用
- ③手洗い

私たちが克服すべき相手はウイルスです。一日でも早く安定した日常生活を取り戻すためにも、正しい理解を深め差別のない社会づくりを、私たちが取り組みましょう！